

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmertum

Familienprojekt Selbstständigkeit

Melina und Medea Knaflitsch, SPAR Knaflitsch OG

Ein Schwestern Jungunternehmerinnen Paar sichert die Nahversorgung in Neuberg an der Mürz. Wir sind Melina (27 Jahre) und Medea Knaflitsch (20 Jahre), ein Schwestern-Paar aus Neuberg an der Mürz. Mit Anfang Oktober haben wir den einzigen Nahversorger-Supermarkt in dieser Region übernommen. Unser rund 400 m² großer SPAR-Markt liegt in der Gemeinde Neuberg an der Mürz (2.400 Einwohner) und ist der einzige Lebensmittelmarkt zwischen Mariazell und Mürzzuschlag. Unser Geschäft spielt daher für die Bevölkerung vor Ort eine wichtige Rolle. Der Standort selbst blickt auf eine über 110-jährige Geschichte zurück.

"Für uns war es definitiv die richtige Entscheidung, uns mit einem eigenen Supermarkt selbstständig zu machen. Der tägliche Kontakt mit unseren Kundinnen und Kunden bereitet uns große Freude."

Wir waren schon seit längerem von der Idee begeistert, uns gemeinsam selbstständig zu machen. Als wir schließlich erfuhren, dass die früheren Betreiber des SPAR-Supermarktes in den Ruhestand gehen wollten, waren wir rasch davon überzeugt, dass wir beide diesen

Standort übernehmen und weiterentwickeln möchten. Dieser Wunsch festigte sich ein Jahr lang bei zahlreichen bürokratischen Wegen und ging dann mit Anfang Oktober endlich in Erfüllung. Besonders hervorheben möchten wir auch, dass wir alle Mitarbeiterinnen von unserem Vorgänger übernommen haben und mit allen großes Glück haben. Inzwischen haben wir auch schon eine weitere Angestellte aufgenommen und sichern somit 9 Mitarbeiterinnen vor Ort einen Arbeitsplatz. Außerdem legen wir auch großen Wert auf regionale und steirische Produkte. Daher beziehen wir zum Beispiel von zwei ortsansässigen Imkereibetrieben Honig und Honigprodukte, Sirup und Fruchtaufstriche aus Mürzzuschlag und den original Pirker Lebkuchen direkt vom Hersteller aus Mariazell.

Online seit 25.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)